

HO | Albert Modell/EYRO

Noch mehr Schotter für die Modellbahn



In der letzten Ausgabe der LOKI durften wir Ihnen die Kieswagen JMR-70 aus dem Hause Albert Modell/EYRO ausführlich vorstellen. Nachdem die ersten beiden Sets auf dem Markt reissenden Absatz gefunden haben,

kündigt EYRO, welche die Wagen exklusiv anbietet, zwei weitere Wagensets an. Zur vorgedrehten Bildung eines kompletten Kieszuges benötigt es nämlich 16 Wagen des Typs JMR-70. Mit den beiden Pa-

ckungen (Art.-Nr.: 600103 und 600104) ermöglicht der Berner Oberländer Modellbahnhändler seinen Kunden nun diese Möglichkeit. Die beiden Sets sollen bereits zum Jahresende lieferbar sein. Wie EYRO weiter schreibt, sind weitere Ausführungen derzeit in Vorbereitung.

Interessenten wenden sich direkt an:

EYRO Modellbahn GmbH

3800 Interlaken

Tel. 033 821 12 21

info@eyro.ch - www.eyro.ch

HO | Pesolillo

Der Durstlöscher kommt angerollt

Die Pesolillo SA aus Purasca sorgt dafür, dass im Sommer keine Kehle mehr trocken bleibt: mit kühlem Bier. Angeboten werden Spur-0-Bierwagen in 23 Varianten, aufgeteilt in vier verschiedene Wagentypen. Zwei dieser Typen sind mit Bremserhaus ausgerüstet, wobei einer davon ein zusätzliches Sonnendach enthält. An diesen Wagen beträgt der Achsabstand 5 Meter. Sie wurden mit der doppelten Westinghouse-Bremse ausgestattet. Dadurch sind sie für das Einröhren in jede Art von Personenzügen geeignet. Diese Wagen decken den Zeitraum zwischen 1905 und 1945 ab.

Richtig süß sind die ganz kurzen Wagen mit 3,75 Metern Achsabstand, die vor allem die alte Epoche bis 1925 vertreten. Einzig der Wagen der Löwenbräu Zürich hat bis 1945 überlebt. Diese Wagen sind ebenfalls mit Isolierdach, einer Bremserbühne und mit einfacher Westinghouse-Bremse ausgerüstet. Eine weitere Gruppe bilden die Wagen mit 4,4 Metern Achsabstand, ebenfalls mit Bremserbühne, aber ohne Isolierdach. Einige dieser Wagen überlebten bis 1960.



An Brauerei ist der Raum Basel mit Feldschlösschen, Salmen, Warteck, Löwenbräu und der Aktienbrauerei vertreten. Aus der Nordostschweiz sind Hürlimann und Löwenbräu aus Zürich sowie die Falkenbrauerei aus Schaffhausen dabei. Auch im Welschland wird gerne Bier getrunken: Beauregard, Cardinal, Jurassienne Delémont und Brasserie de l'Aigle St-Imier beweisen das. Bern ist mit der Aktienbrauerei Gurten und Luzern mit Spiess und dem Luzerner Brauhaus präsent. Die Bilder zei-

gen die Prototypen mit 5 Metern Achsabstand und Isolierdach sowie jene mit 4,4 Metern Achsabstand und Bremserbühne. Prospekte sind ab sofort lieferbar.

Interessenten wenden sich direkt an:

Pesolillo SA

Via Purasca Inferiore 13

6989 Purasca

Tel. 091 606 16 35

info@pesolillo.ch

www.pesolillo.ch

